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小坪小学校区住民自治協議会 代表者会議 【概要報告】 

 

日時：平成 29年 6月 24日（土）午前９時 30分～正午 

場所：小坪コミュニティーセンター 学習室 

市出席者：福本リーダー、坂本、渋谷 

住民自治協議会 役員：三原、吉田、赤羽、一柳、元田、福本、島崎、日野、志村、渡邊 

    自治会町内会、団体代表：14名 

    傍聴：2名  

 

概要 

案内等  

  小坪コミセンから） 

   電波教室ラジオ作製について 

  資源循環課から） 

   商工会とともにキエーロの紹介 

  社会福祉協議会から） 

   福祉教育セミナーについて 

   宅配をしてくれる福祉協力店について 

  

 議題１ 平成 29年度第１回逗子市安全安心に関する懇話会出席報告 

（吉田） ＜別添資料に基づき当該懇話会の概要を報告した＞ 

 

議題２ 住民自治協議会意見交換会出席報告 

（三原会長） 

住民協の市の窓口が市民協働部市民協働課であるが、29 年度予算に関しては、小坪住

民協が 11 月 16 日に 98 万円の予算要望を持って行ったが、新年度予算編成の段階で 33

万円に、住民協に話もなく決めて要求してしまい、結果、当該額で成立した。このため、

5月に４校区の住民協が集まり市長と話し合いをした。 

市民協働課は、住民協と話をせずに、交付金の区分を決めている。また交付金の使途

は細かく決めなくてもいいのではないか。このため、円滑な運用ができない。本来、市

民協働課は住民協に寄り添う立場であるべきなのにそれがない。 

また、地域づくり計画のひな型が市から示された。今年度にこれを作成することとな

る。計画を作成するにあたり、住んでいるこの小坪地域の活性化を考える中で目指す姿

をお伺いしたい。私は、今住んでいるこの地が終の棲家となることが到達点と考える。 

 （赤羽） 

  別途アンケートなどを実施する予定である。 
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※ 交付金の件から、住民協の予算のあり方へ話題が展開し、小坪区会から会費と議決

権の関係を整理してほしい旨の発言があった。 

 

議題３ 鎌倉花火大会について 

 （披露山町内会 高橋） 

逗子の花火の時には、車の駐車の規制があった。鎌倉市にコンタクトを取ったら、

職員が現地を見に来てくれた。逗子市も町内の３カ所の入口にカラーコーンを置いて

くれることとなった。 

 （福本） 

逗子警察署も、鎌倉警察署や鎌倉市、逗子市に連絡してくれ、パトロールの強化を

してくれることとなったが、何か起こらないと対応できないため、何かあったら 110

番を。 

それとは別に、マリーナの海側の盛土をしたところに、１週間以上前から場所取り

シートを敷く状況がある。危険なので、小坪区会でも回覧をまわすなど検討されたい。 

 （小坪区会） 

  意見を持ち帰る。 

 

 議題４ 平成 29年度年会費納入依頼について 

 （元田） 

  会費の納入を依頼する。口座振り込みとしているが、次回、現金で持参されても構

わない。振込先は、ゆうちょ銀行の口座である。 

小坪区会として会費を払わないということであれば、理由について正式な文書で提

出願う。 

（小坪区会） 

   承った。 

 

 議題５ 報告事項 

 （１） 平成 29年度小坪住民協防災部会活動計画 

  （吉田）＜資料に基づき説明＞ 

この資料を防災安全課に持参し、打合せをした。 

   （小坪区会） 

    自主防災組織は、ほとんどの自治会で行っているのではないか。 

   （吉田） 

    それぞれの自治会をまとめて地区の防災組織とする。沼間小学校区住民協が作成

した防災マップを小坪小学校区住民協でも作成することが目標だ。 



3 

 

   （披露山庭園住宅） 

    今、県が防災計画を見直しており、市町村に下ろすはず。これと整合させる必要

があると思うので、作成時期に注意されたい。 

 

議題６ その他 

 （１）自治会からの要望について 

   （亀ヶ丘東自治会） 

    前回に話した側溝の蓋は、実施された。もう１カ所同様の希望箇所がある。 

    また、電線に木がかかっている個所があるが、市が対応してくれている。 

    先般、市有地の草刈りを行った。燃料費と刃のお金が援助されないものか。 

   （福本） 

    市有地を自治会の費用で草刈りをするのはおかしい。市へ要望すべき。 

    自宅近くを以前は自治会で行っていたが、危険な個所のため市に要望した結果、

市で実施している。 

   （三原会長） 

    労務費は別として、刃の代金くらいは住民協で対応する。 

   （赤羽） 

    この件は、住民協で対応する。 

 （２） 会議の日程について 

  （一柳） 

   議事録の後ろに今後の会議日程があるので、予定されたい。 

   ただし、11月 25日は、防災訓練なので、１週間前等に日程を変更する。 

 

 議題７ フリートーキング 

   （福本） 

    小坪小学校からの「しらさぎ」を配布 

   （加藤秀子議員） 

    市の財政状況が厳しい。市長としても緊急財政対策に取り組んでいくと聞いてい

る。施設の開館時間の短縮などが生じることもあり得るが、市民生活に影響がでな

いよう努めたいと思う。住民協についても、あり方を考えていく必要があるのでは

ないか。 

     

    

以上 


